
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0518/2023

Temascaltepec, Estado de México, 24 de mayo de 2023

**DETIENEN ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A DOS
HOMBRES PROBABLES IMPLICADOS EN DELITOS CONTRA LA SALUD EN
LA MODALIDAD DE NARCOMENUDEO**

- *Uno de los detenidos al parecer podría ser líder de una célula delictiva dedicada al cobro de piso y venta de droga en la zona.*
- *Durante la intervención, aseguraron supuesta droga, dinero en efectivo y teléfonos celulares.*

Resultado de despliegues operativos estratégicos en campo, policías de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres probables implicados en delitos contra la salud en su modalidad de narcomenudeo.

Elementos de la SS realizaban recorridos de seguridad y vigilancia con la finalidad de inhibir y disuadir actos delictivos en calles de la localidad de San Pedro Tenayac, en el municipio de Temascaltepec, donde solicitaron una revisión apegada a derecho al tripulante de una camioneta de la marca Chrysler Dodge RAM 2500, color rojo, modelo 2012, misma que era tripulada por dos individuos.

Con la finalidad de descartar cualquier irregularidad, solicitaron por medio de comandos verbales que detuvieran la marcha a fin de realizar una revisión de los datos de identificación vehicular; al llevar a cabo la inspección, encontraron entre

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

las pertenencias del conductor 27 mil 600 pesos y 108 dólares en efectivo de dudosa procedencia.

Además localizaron 40 bolsas de plástico, que en su interior contenían polvo blanco con características de la droga conocida como cocaína en cristal y tres teléfonos celulares; ante el hallazgo, los oficiales, detuvieron a Querubín “N” y Sergio “N” de 46 y 31 años de edad, respectivamente.

De acuerdo a las primeras indagatorias, Querubín “N” al parecer es líder de una célula delictiva dedicada al cobro de piso y venta de droga en la zona, por lo que se extenderán las averiguaciones.

Después de hacer saber los derechos que la ley concede, los detenidos junto con lo decomisado fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Valle de Bravo, donde se inició la carpeta de investigación a fin de definir su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.